

VORSORGEAUFTRAG

Mit einem Vorsorgeauftrag ernennen Sie eine natürliche oder juristische Person zum Vorsorgebeauftragten, welcher im Falle Ihrer Urteilsunfähigkeit die Personensorge, Vermögenssorge, Vertretung im Rechtsverkehr und die Patientenverfügung übernehmen soll.

Wieso ist ein Vorsorgeauftrag wichtig?

Wenn Sie nicht für sich selbst entscheiden, wird die KESB im Falle einer Urteilsunfähigkeit für Sie entscheiden. Deshalb ist es wichtig, sich frühzeitig mit dem unvorhersehbaren Fall einer Urteilsunfähigkeit auseinanderzusetzen.

Leider sind ca. 20% der Schweizerinnen und Schweizer im Laufe ihres Lebens von Urteilsunfähigkeit betroffen.

Wem es also wichtig ist, selbst über sein Leben zu bestimmen, sollte unbedingt über einen Vorsorgeauftrag verfügen.

Speziell für Menschen mit Immobilienbesitz, einem Unternehmen oder umfangreichen Vermögenswerten ist es praktisch ein Muss.

Bestimmen Sie jetzt, damit später nicht über Sie bestimmt wird.

Was ist mit dem Vorsorgeauftrag alles abgedeckt?

Der Vorsorgeauftrag deckt folgende Bereiche ab:

Personensorge
Vermögenssorge
Vertretung im Rechtsverkehr
Patientenverfügung (optional)

Der/die Vorsorgebeauftragte kann beliebig gewählt werden. Die einzige Voraussetzung ist, dass die natürliche oder juristische Person handlungsfähig sein muss. Für natürliche Personen ist dies erfüllt, sobald diese volljährig und urteilsfähig sind.

Es ist zudem zu empfehlen, einen Ersatzbeauftragten zu bestimmen.

Wie kann Brevalia Sie unterstützen?

Mit VoBox AG haben wir einen zuverlässigen und kompetenten Partner im Bereich Vorsorgeauftragsregelung gefunden.

Gerne beraten wir Sie umfassend und bereiten Sie auf eine allfällige Zusammenarbeit mit VoBox AG vor.

Die Juristen der VoBox AG setzen die Dokumente anschliessend für Sie auf, senden Ihnen diese zu, damit Sie den Vorsorgeauftrag handschriftlich abschreiben können. Sobald Sie die Vorlage abgeschrieben haben und an die VoBox AG zurückgesandt haben, werden die Juristen die Dokumente auf Ihre Richtigkeit und die juristische Durchsetzbarkeit prüfen. Allenfalls werden Sie die Dokumente zur

Verbesserung zurück erhalten. Sobald alle Dokumente vollumfänglich korrekt sind, werden diese sauber abgelegt und Sie erhalten die 24-Stunden-Notfallkarte als Zugang zu Ihren Dokumenten.

Wie läuft der Prozess ab?



Die Spezialisten bei VoBox AG stellen sicher, dass die Dokumente gesetzeskonform sind und uneingeschränkte Gültigkeit haben. Sollten Veränderungen in der Praxis oder gesetzliche Anpassungen verzeichnet

werden, wird die VoBox AG proaktiv mit einem Vorschlag auf Sie zukommen, sodass Ihre Unterlagen stets korrekt und umsetzungsfähig sind.

Im Ernstfall wird durch die Aufbewahrung bei VoBox AG die Verfügbarkeit 24/7 gewährleistet.



Kosten

Für die rundum Betreuung und eine massgeschneiderte Lösung fallen folgende Kosten an:

- **Ehepaare:** CHF 1'500 (einmalig)
- **Einzelperson:** CHF 1'000 (einmalig)
- **Aufbewahrung:** CHF 120 pro Jahr und pro Person